

Este domingo estuvimos presente en la Vuelta a las Altas Cumbres 2023. Eduardo Fabian Collomb



Este domingo estuvimos presente en una de las carreras más dura del mtb de la Argentina. Vuelta a las Altas Cumbres 2023. Un recorrido de 120 km de pura montaña. Subidas tremendas, descensos muy rápidos y esta oportunidad con el condimento especial del barro. Durísima que nos demando un gran esfuerzo físico. Gran nivel de corredores de toda la Argentina. Gracias a Dios pudimos quedar en el puesto 20 con mucho esfuerzo. Un finde hermoso compartido con amigos. Vamos seguir insistiendo y meterle entrenamiento. Mil Gracias

[VER AQUI VIDEO Y 2 FOTOS](#)